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REQUERIMENTO NO O4l2023

Carlos Pereira Amorim, José AiÉon Ferreira, Cleber Juliano de
Oliveira, Fernando Rombaldi Beserra e Pedro Firmino Filho, Presidente e
Vereadores da Câmara Municipal de Mariápolis, Estado de São Paulo, usando de
suas atribuições que lhe são conferidas por Lei, REQUER, na forma regimental, que
o Sr. Prefeito esclareça a edilidade:

1. A Piscina Municipal está pronta para uso após sua reforma?

2. Se nâo, o que falta para sua utilização pela população?

3. Existe previsão para seu uso?

ürgilEi-eauya

Muitos munícipes questionam o porquê do náo funcionamento da
piscina e necessitamos de informação do Poder Executivo.

Termos em que,
P deferimento.

APROVAOO
Discussão eVoIÚfl tiápolis, Sa la das Sessôes, 01
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de fevereiro de 2023.
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